

6月15日(木)くもり☁

たいようぐみ

✪コロコロドッチボール✪交通安全指導✪

✪スイカ割り✪

今日は、交通安全指導の前に少し時間があったので、そら組さんと一緒にコロコロドッチボールをしました。短い時間でしたが、大盛り上がりで楽しんでいましたよ！

そして交通安全指導では、警察官や役所の方が来てくださって、DVD をみたり、話を聞いたりして交通安全について学びました。「手を挙げて、右・左をしっかりと見て車がないことを確認してからわたる」ということを学び、実際に信号機をみながら横断歩道を渡る練習もしています。しっかり理解していて、みんなの前で代表としてやって見せてくれる子もいましたよ☆大事な事なのでしっかり学ぶことが出来ていい機会となりました！

交通安全指導の後は、みやび菜園からとってきたスイカで、そら・たいよう組みんなでスイカ割りをしました☆まずはそら組がやった後にたいよう組が挑戦しました！力いっぱい割って、みんなでおいしく頂くことが出来ました☆



☆保育参観に来てくださった保護者の皆様、ありがとうございました！明日が参観 week

最終日となります。ぜひお子様の様子をのぞきにいらしてくださいね☆

☆明日は、造形遊びを児童クラブのお部屋にて行います。